Unser Kinzigtal

Nummer 136 Donnerstag, 17. Juni 2010

Symbolträger für den Schwarzwald aus Weißtannenholz

Igor Loskutow aus Bad Dürrheim und der Schweizer Pascal Baur sägen für Gutach zwei heimische Skulpturen

Mittleres Kinzigtal (eg). Bereits zum dritten Mal fanden auf dem Gelände der Dorotheenhütte in Wolfach die Kettensägenkunsttage statt (SchwaBo berichtete). Das gesamte Holz, alles Weißtanne, stammte aus den Wäldern der Gutacher Gemarkung und wurde von den Künstlern an zwei Tagen zu Skulpturen mit der Kettensäge bearbeitet.

Neben heimischen Tieren für das Tal der Tiere entstanden Maria und Josef sowie ein Schaf für die große Außenkrippe der Dorotheenhütte. Ein weiterer Themenschwerpunkt waren Symbolträger für den Schwarzwald. Zwei Skulpturen waren dabei Auftragsarbeiten von und für Gutach.

Der in Bad Dürrheim lebende 47 Jahre alte Russe Igor Loskutow, der zur Elite der Kettensägenkünstler gehört und viele Preise und Auszeichnungen gewonnen hat, schnitzte für »Gutach – Heimat des Bollenhuts« eine lebensgroße Bollenhut-Trachtenträgerin. Der Schweizer Künstler

Igor Loskutow aus Bad Dürrheim (von links) sägte für Gutach die Bollenhutträgerin. Bürgermeister Siegfried Eckert, Revierleiter Frank Werstein und Ralf Müller von der Dorotheenhütte Wolfach schauten ihm dabei über die Schulter. Foto: privat



Pascal Baur schuf mit seiner Säge eine Büste von Robert Gerwig, dem Erbauer der Schwarzwaldbahn, anlässlich dessen 125. Todestag. Wohnhaft im Berner Oberland, beschäftigt Baur sich seit 2005 mit Holz. Seinen Aussagen zufolge, und der Skulptur ist es anzusehen, legt er sehr viel Wert auf die naturgetreue Darstellung seiner Arbeiten.